



REAPERTURA. Managua, septiembre 27. Violeta Chamorro, editora del diario *La Prensa* que estuvo clausurado por orden del régimen sandinista durante largo tiempo, dijo que el periódico se reabrirá esta semana. (Cable-foto de AP).

Más Tensión en Fidji Tras Golpe de Estado

SUVA, Fidji, Sept. 27 (UPI).— Al tiempo que los indígenas de Fidji celebraban y los indios se refugiaban en sus casas, se acentuó hoy la consternación ante la posibilidad de que el cabecilla del reciente golpe de Estado en Fidji esté a punto de romper los vínculos con la Man-

comunidad de Naciones Británicas y declarar la nación una República gobernada por los militares.

“La posibilidad de que el coronel (Sitiveni Rabuka) declare una República es patente”, declaró a UPI una fun-

—Favor pase a la página 51.

Senadores de E.U. se Reunirán con Contras

TEGUCIGALPA, Sept. 27 (ACAN-EFE).— Un grupo de senadores norteamericanos, encabezados por el republicano por Nueva York, Robert Dole, llegará a Honduras para entrevistarse con los “Contras” nicaragüenses y el Gobierno, se anunció hoy.

Robert Barclay, portavoz de la embajada de Estados Unidos en Honduras, dijo que Dole “está interesado en conocer la evolución y avance de la política de paz en Honduras, por lo que se entrevistará con funcionarios gubernamentales”.

—Favor pase a la página 37.

Podría Repetirse la Hambruna en Etiopía

NAIROBI, Sept. 27 (UPI).— Etiopía se encuentra nuevamente al borde de la hambruna, por lo que es indispensable una respuesta urgente de los donadores para evitar “las muertes y el sufrimiento generalizado en los próximos meses”, dijo hoy una agencia de la Orga-

nización de las Naciones Unidas (ONU).

En un informe especial dado a conocer en Nairobi, la capital de Kenia, la Organización para Alimentos y Agricultura de la ONU (FAO), afirma que “a menos de que la comuni-

dad de las Naciones Unidas (ONU).

—Favor pase a la página 57.

"Contras" Derriban Dos Helicópteros Sandinistas

TEGUCIGALPA, Sept. 27 (AP).— Dos helicópteros de combate Mi-24 de fabricación soviética fueron derribados por las fuerzas rebeldes en la provincia de Matagalpa, al norte de Nicaragua, informó hoy la autodenominada Resistencia Nicaragüense.

La RN dijo que los aparatos fueron destruidos por sus comandos ayer por la mañana a aproximadamente 30 kilómetros del poblado de Río Blanco y a 230 kilómetros al norte de Managua.

La RN dijo, asimismo, en un comunicado entregado a la AP que “ambos helicópteros fueron derribados con misiles” y que “unos 16 tripulantes de los dos aparatos murieron instantáneamente”.

Los rebeldes informaron que durante 1987 han abatido 22 helicópteros soviéticos del ejército sandinista, dos de ellos durante este mes.

La RN advirtió al régimen de Ma-

Renuevan Compromiso Estabilidad del Dólar

WASHINGTON, Sept. 27 (EFE).— Las siete naciones más industriales del mundo reafirmaron hoy su decisión de mantener el valor del dólar y su paridad con otras monedas, además de liberalizar sus mercados internos.

“Los ministros y gobernadores de bancos centrales reafirmamos que las divisas están dentro de los límites ampliamente consistentes con los fundamentos económicos”, afirma el grupo en un comunicado hecho público tras una reunión en el Departamento del Tesoro en Washington.

El comunicado afirma que Estados Unidos, Japón, Canadá, Italia, Gran Bretaña, Francia y la República Federal Alemana trabajarán para liberalizar sus mercados y reformar sus sistemas fiscales con vistas a reforzar el crecimiento de la economía mundial.

“Los ministros y gobernadores —agregan— se han comprometido a tomar las acciones futuras necesarias para lograr las metas fijadas en el acuerdo del Louvre” que se piensa son mantener el

dólar en la “franja” de los 150 a 160 yenes.

Los Bancos Centrales de los siete países han gastado este año 70.000 millones de dólares para mantener el equilibrio del dólar que, sin embargo, se ha

—Favor pase a la página 55.

Cazas E.U. Interceptan Bombarderos Soviéticos

WASHINGTON, Sept. 26 (EFE).— Aviones de caza norteamericanos interceptaron el miércoles a dos bombarderos soviéticos en la zona de influencia estadounidense sobre el Océano Ártico, fuera del territorio de Alaska, se informó hoy oficialmente en Washington.

Desde Alaska el comando aéreo informó de que dos F-15 salieron al encuentro de las dos aeronaves soviéticas a media mañana, después de comprobarse por los radares que volaban sobre el Océano Ártico.

El capitán Robert Mo-

—Favor pase a la página 57.

Vicepresidente E.U. se Reúne con Lech Walesa

VARSOVIA, 27 de Sept. (DPA).— El Vicepresidente norteamericano, George Bush, se reunió esta tarde en la residencia del Encargado de Negocios estadounidense en Varsovia, con el líder del proscrito sindicato “Solidaridad”, Lech Walesa y varios líderes obreros.

Antes de conversar con los otros dirigentes del sindicato, Bush habló a solas con Lech Walesa a quien dijo que también habló sobre el (Walesa) con Jaruzelski. “Creo que no se sorprende al escuchar que nosotros (Estados Uni-

—Favor pase a la página 37.

Reyes España Llegan a Corazón Hispano Texas

SAN ANTONIO (Texas, E.E. UU.), Sept. 27 (EFE).— Los reyes de España, Juan Carlos y Sofía, iniciaron hoy en San Antonio, ciudad bilingüe en el corazón de Texas, su visita a tres estados norteamericanos donde perduran las huellas de los primeros colonos y misiones espa-

ñolas en estas tierras. Además de Texas, la pareja real española viajará a Nuevo México y California antes de regresar a España, el domingo 4 de octubre.

Procedentes de Nueva York, donde visitaron el sábado la exposición de-

—Favor pase a la página 78.



VISITA. San Antonio, Texas, E.U. Los reyes de España, Juan Carlos y Sofía, iniciaron hoy en San Antonio su visita a tres estados norteamericanos. Tras el recibimiento oficial, los soberanos españoles se trasladaron al Instituto de las Culturas Texanas.

Musulmán Pobre Rechaza Premio de Lotería

KUALA LUMPUR, 27 de septiembre (DPA).— Arrepentido por haber tomado parte en juegos de azar, lo que le prohíbe el Corán, un musulmán se negó en Malasia a cobrar un premio de unos 250.000 dólares al

—Favor pase a la página 57.



VIGILANCIA. Polangui, Filipinas. Unos 150 soldados montan guardia en el centro de esta ciudad de la provincia filipina de Albay, en prevención de ataques terroristas, tras los últimos combates entre subversivos y el Ejército. (Cable-foto de AP).